

LOS REVOLUCIONARIOS MÁS DESTACADOS DE 2011

Desde la huelga de camioneros de Shanghai hasta las protestas en Grecia

Con razón o sin ella, estos combatientes de la libertad no han dejado que los poderosos les detuvieran, y eso nos ha beneficiado. – David J. Rothkopf



Fecha de creación
5 julio, 2011



lo es a
a a la
er los
cuando
eronen
do fácil
n como

ar y la
y que
idieron
grama

Segundo puesto: Las mujeres de Barbacoas

Vencedor: Nadie

bas mujeres de Barbacoas en Colombia merecerían los inspeciones estatales
El vencedor no es nadie, es decir ninguna persona concreta. El revolucionario del
pentágonos sobre la evaluación táctica de los movimientos eficaces los ciadas fundades
año en 2011 no tiene nombre ni rostro, ha sido y es la gente que lucha contra los
ese pequeño pueblo de la zona cañonera, a fin de conseguir que el sistema de
despotas y los matones de los regímenes del norte de África y Oriente Medio... y
Se acuerda que se asista a las siguientes cuestiones: ¿cómo y cuándo se van a hacer
que se enfrenta a los peces gordos y los grandes derrochadores de Occidente y los
de los próximos. Se acordó, pusieron en marcha lo que se ha denominado la
burócratas del partido en China. Ghonim comprendió bien la idea cuando comparó
huelga de piernas cruzadas: decidieron negarse a mantener relaciones sexuales
la revolución con Wikipedia y dijo: "Todo el mundo aporta contenidos, pero no
con sus maridos hasta que no estuviera arreglada la carretera. Aunque los
sabemos los nombres de los que los presentan. Eso es exactamente lo que
hombres no han respondido a la huelga iniciada a finales de junio y han sugerido
sucedió. La Revolución 2.0 en Egipto fue así. Todo el mundo concedió pequeñas
que preferirían que sus esposas llevaran a cabo una huelga de hambre, se sabe
cosas, y, todos juntos, crearon este gran cuadro de la revolución. Y en ese cuadro
que ese tipo de protestas han funcionado en otras ocasiones, tanto en el país
no hay un héroe". Las batallas siguen activas y los resultados no están claros en
ningún sitio. Pero la idea de que el pueblo pueda levantarse como grupo y, en el
lección que sus homologas griegas han olvidado pero que quizá deberían revisar,
caso de *Lisistrata*, de Aristófanes, una comedia sobre una protesta similar para
gracias a tradiciones de culto a la personalidad o dinastías, es, sin duda, el
acabar con la Guerra del Peloponeso.
mensaje revolucionario más importante en lo que llevamos de año.

KARIM SAHIB/AFP/Getty Images
MOHAMMED ABED/AFP/Getty Images